



南波多

1月号

令和3年1月1日
南波多コミュニティセンター
Tel.24-20001

あけまして
おめでとうございます
皆様のご多幸を
お祈り申し上げます
各種団体からの新年の挨拶です。

区長会

会長 梅村 讓治

私達は昨年4月から新区長を拝命しましたが、旧年中の町民の皆様のご支援とご協力に心から感謝を申し上げます。昨年は区長仲間を病気で亡くすという悲しい出来事もありましたが、新たな仲間も加わり、新年も区長業務を精一杯頑張りますので、引き続きよろしくお願い申し上げます。現在、世界中で新型コロナウイルスの感染拡大が続いています。町民の皆様にはくれぐれも健康に注意いただきますようお願いいたします。



交通対策協議会

会長 小松 雅親

皆様には町内における交通安全対策推進につきまして、ご理解とご協力をいただいております事に感謝申し上げます。当協議会におきましては、交通ルールの遵守と交通マナーの実践、町民自身による道路交通環境の改善を推進し、交通事故防止を図ることを目的としています。町内における交通事故を無くすために、交通安全役員様をはじめ、区長会様、各種団体様等に、年に4回の交通安全委員運動に合せて会議を行いご出席いただいておりますが、町内の皆様方からも交通に関するご意見、ご要望をいただき、事故の要因の排除に取り組んでまいります。最近、道路交通法改正により、飲酒運転・あおり運転・横断歩道での歩行者妨害等が厳罰化されています。横断者が待つておられたら必ず停まりましょう。「一瞬で「加害者」となります。飲酒運転や交通事故の無い、安全安心なまちづくりに努めましょう。

スポーツ協会

会長 前田 晴男

昨年はコロナ禍の中、球技大会や運動会と大きな大会が開けず、とても残念でした。しかし、その中で、福寿会のグラウンドゴルフや、青年野球、ソフトなど、各種団体では上位の活躍をされ、市内一周駅伝では南波多チームが躍進賞を獲得するなど、元氣な南波多が復活したようです。来年はオリンピックの年です。南波多町スポーツ協会としても、町民の健康増進のため、企画運営や各種団体の支援を行いますので、変わらぬご協力をお願い申し上げます。

防犯協会

会長 前田 尚充

昨年より世界中が新型コロナウイルスに振り回される中、当町におきましては概ね平穏な日々が送れましたことは、町民皆様の安心安全と防犯への意識の高さのおかげと感謝申し上げます。特に民生委員さんを中心とした子ども守り隊の皆様には、日々の見守り活動本当にお疲れ様です。この活動はこの町の中での犯罪に対する抑止力の中心となる活動になっていっていると思えます。本当にありがとうございます。本年も南波多の安心安全のための活動を続けていきたいと思えます。

青少年育成町民会議

会長 松原 東彦

かつて経験したことのない感染症の発生で、全国的に行動が制限される中、町内でも不自由な生活が続いていることと思えます。青少年育成町民会議では、町内出身の起業家、町内で開業の歯医者様などの協力を得て、郷学館で授業の一環として講演していただきました。年末には福寿会様の指導によるミニ門松作りを体験しながら、老人とのふれあい活動にも励んでいます。明日の南波多を背負う青少年が健全に育つよう、応援していけたらと思います。本年もよろしくお祈りいたします。



福寿会

会長 井本 甚一郎

町民の皆様にかかれましては、令和3年の新年をご健勝にてお迎えのことと存じます。昨年は新型コロナウイルス感染症で、私共福寿会に於きましても大変な年でありました。室内の行事等は殆ど中止もしくは自粛として、会員の皆さんにご迷惑をかけた。然し、屋外の行事に於いては久しぶりの会員同士の再開で語り合い、健康を確かめ合い、親睦を深め、「のぼさう健康寿命、担おう地域作り」のスローガンのもと、人生100年時代へ向け頑張っております。今後共、よろしくお祈りいたします。



民生委員・児童委員会

会長 松原 初男

年の始まりは新たな気持ちになります。新型コロナウイルスにより、仕事や働き方に大きな影響がありました。今年もまだ油断はできませんが、働き方も変化しようとしています。厳しい状況は続きますが、気持ちを新たに頑張ります。新しい1年を、皆様と一緒に新型コロナウイルス感染症の収束を願っていききたいと思えます。よろしくお祈りいたします。

本年もよろしく

お願い申し上げます

南波多コミュニティセンター職員一同

南波多町 人口2,350 (マイナス9)
世帯数: 821 (H.O) (12月1日現在)

市内一周駅伝大会 南波多チーム大躍進!

11月29日(日)第67回伊万里市内一周駅伝競走大会が開催されました。当日は絶好の駅伝日和となり、白熱したレースが繰り広げられました。南波多チームは前回記録を13分54秒も縮めて総合6位となり、躍進賞を受賞しました。また、南波多撰果場を再スタートする9区を走った松本隆佑選手・井手野が区間新記録を受賞しました。終了後の慰労会ではお互いの力走を称えあい、非常に盛り上がりました。これからの南波多の駅伝チームの活躍を期待します。



9区を力走する松本選手



撰果場前再出発の様子



前田会長の激励の様子



選手のみなさん



躍進賞の賞状



ミニ門松を作りました
12月25日(金)南波多コミュニティセンターにおいて、青少年育成町民会議主催でミニ門松作りが開催されました。当日は福寿会の方々の協力で、子どもたちに門松の作り方を教えていただき、思いの飾り付けをし、個性豊かな門松ができました。

親子パン作り教室開催
12月19日(土)南波多コミュニティセンターにおいて、南波多の食を伝える会主催の親子パン作り教室が開催されました。当日は多数の参加者があり、参加者はみんなでピザとクリスマスツリーの形のパンを焼き、出来上がったものをおいしくいただきました。



加茂英秋さん(笠椎) 経済産業大臣表彰

加茂英秋さん笠椎は、経済産業省所管統計調査(構造統計調査)を長年従事され、それを評価され経済産業大臣表彰を受賞されました。11月17日(火)には佐賀県庁において、伝達式がありました。

《東分署からのお知らせ》

新年明けましておめでとうございます。本年も消防署・消防団一丸となり、更なる地域防災力の向上に努めてまいります。
さて、新型コロナウイルスの感染拡大を抑えるために、基本的な感染対策を引き続き講じ、感染リスクが高まる「①飲食を伴う懇親会 ②大人数や長時間の飲食 ③マスク無しでの会話 ④狭い空間での共同生活 ⑤居場所の切り替わり」の5つの場面には特に気を付けましょう。

(消防署東分署 Tel.29-2119)

1月の主な行事	日	曜	行事内容	時間
	1	金	元旦	
	2	土	12月29日(火)~1月3日(日)まで コミュニティセンターは閉館します。	
	3	日		
	4	月	執務始め	
	7	木	福寿会 役員支部長会議・講演会	9:00
	10	日	成人式(南波多郷学館)受付	13:00~14:00
	11	月	成人の日	
	12	火	定例区長会 民生委員・児童委員協議会	15:00 17:00
	20	水	京の峰塾	18:30

京の峰塾を開催します

1月20日(水)に第4回京の峰塾を開催します。どなたでも参加できますので、ぜひご参加ください。

- 日時 1月20日(水) 午後6時30分から
- 場所 南波多コミュニティセンター 会議室
- 内容 「野鳥について」
- 講師 日本野鳥の会 佐賀支部副支部長 山崎 章弘 様

佐賀県の最低賃金が改定されました

- 佐賀県最低賃金 792円(10/2)
- 一般機械器具製造業関係 870円(12/19)
- 電気機械器具製造業関係 839円(12/17)
- 陶磁器・同関連製品製造業 793円(12/2)

※○内の日付は効力発生日
なお、最低賃金には次の賃金は含まれません。
①賞与などの臨時の賃金
②時間外・休日・深夜などの割増賃金
③通勤手当、家族手当、精進手当
(問合先) 佐賀労働局労働基準部賃金室

Tel.0952-327179

